
電動生ごみ処理機の使用感はどうでしたか

1　とても使いやすかった 2

2　使いやすかった 3

3　使いづらかった 0

4　とても使いづらかった 0

電動生ごみ処理機を使ってみての感想

・生ごみが少なくなった約５分の１から１０分の１くらいになりうれしかった。

・ごみ捨てが軽くなり楽になった

・気になっていた生ごみが乾燥したものを見てうれしかった

・生ごみのないごみ捨ての少ないことに感動

・全家庭で使ったら、ごみ処理削減内なると思う。

・こんなに量が減るのかと驚いた

・終わり時間がわからないので、うっかりすると止まっていた

・少し場所は取りましたが、収まってみれば大丈夫でした。

・夏でも熱がこもらず、安心感がありました。

・静かで、音は気になりませんでした。

電動生ごみ処理機の奨励金制度については知っていましたか

１　知っていた

２　知らなかった 3

３　聞いたことはあった 2

奨励金額は購入額の２分の１（２万円）を限度としていますが、妥当だと思いますか

１　思う 4

２　思わない 1

モニターをやってみて、電動生ごみ処理機をお勧めできると思いましたか

１　思った 4

２　思わなかった 1

今後も引き続き使いたいと思いましたか

１　思った 4

２　思わなかった

３　どちらともいえない 1

アンケート結果
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１ 知っていた

２ 知らなかった

３ 聞いたことはあった

0 1

１ 思った
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１ 思った
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１ 思った
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３ どちらともいえない



使ってみて良かったところと悪かったところを教えてください

　良かったところ

・生ごみの量が減ってごみ捨てが楽になった

・自身のごみに対する意識の変化。過剰包装や、多量に物を買わない。

・菜園の肥料にそのまま使用できる

・生ごみが少なくなる

・音が静か、匂いも気にならない

・ごみ捨てが楽（少ない）

・生ごみの量が減ること

・生ごみが大幅に減りました

・処理後のものが、家庭菜園や園芸に使えるのが良かったです。

・熱をかけて、処理しているのでゴミの匂いが軽減しました。

　悪かったところ

・人数に対して大きすぎる

・へばりついたものが、容器を洗う時なかなか落ちない

・終了時間がわからない

・モニターなので、計量と時間の記録が大変だった。

・少人数なので何日か貯めないと処理するのが不足だと思った。

・思った以上に大きく場所をとる。

今後購入したいと思いますか

１　購入したい 3

２　購入したくない 1

３　未回答 1

いくらであれば購入したいと思いますか

１　１万円以下 2

２　２万円程度 2

３　３～５万円程度 1

４　それ以上

今後、どのような取り組みをすればごみの減量ができると思いますか

・必要最小限の買い物を心掛ける

・各地区や集会のあるところで食品ロスの話を広げていく（特に女性の集まるところ）

・資源ごみは、分別して資源ごみに出す

・生ごみは機械で少なくできます。後は分別することにより資源になる物をごみにしない

・必要以上に購入することもごみになる

・生ごみだけではなく、プラスチックごみの分別をきちんとすると、燃えるごみの量が減りましたので

　皆が続ければ、減量につながると思います。

・リサイクルゴミの出し方（洗うとかラベルをはがすとか、分け方など）具体的にお知らせ、保存版で出してほしい。
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その他、環境課への要望があればお願いします。

・環境課がどんな内容の仕事をしているか漠然としてましたが、モニターをしてみて

　大変な仕事の一部を理解することができました、1人でも多くの方々へ今回の内容

　を話す機会を多くして、市民の皆様に理解を協力いただき住みやすい街作りしてください

・生ごみだけでなく、紙やプラスチック、ビン等の区別を少しづつ厳しくしてほしい

・道路へのポイ捨てでも厳しくしてほしい

・環境課の問題、県、市、国、世界など、いろいろな確かな情報を誰でもが、目に出来る環境を発信してほしい。

最後にモニターをやってみての感想をお願いします。

・慣れる迄は、時間の測定が大変でしたが、現在は自由に処理しているので問題ないです

　又今後も自分に出来ることで協力していきたいと思います。いい体験でした。

・一度やってみたかったので、気持ちが軽くなりました。

・生ごみが多いことに気づかされました

・生ごみがないごみ捨てが楽なこと、軽いことに感動しました。

・庭に穴を掘って捨てた時期もありましたが、穴掘りが難儀（高齢化）

・そんなに難しいことではなかったので大丈夫でした。ただ、時間がうっかりすると確認できず

　申し訳ありませんでした。

・お庭、畑などされている方は肥料にないなるという事なので、ごみが出ないので

　この処理機は優秀だと思います。

・半年間、意外と早かったです。ごみの分別、減量など実践できて習慣化してきておりよかったです。

　これからも、減量・環境問題に感心をもっていきたいと思いました。


